
環境デーなごや 2017 ブース参加報告 

 

9 月 16 日（土）台風 18 号に先行する前線の接近で朝から雨。憂

鬱な始まりでしたが単独で中止するわけにいきません。大事な資料

を濡らさない態勢で、イベント「クイズでステッカーをもらおう！」

オンリーで行いました。 

これが大成功。来店者は絶えず、対話もたっぷりできました。 

参加スタッフは８名。9：30～16：00 ご苦労様でした。とりわけ

名水労の西川さんの大奮闘には脱帽です。 

 

シール投票によるクイズ回答の結果は、以下のとおりでした。（回答者には事前説明なし） 

問1． 現在、名古屋市民の家庭の一人一日水道使用水量は、平均どれくらいでしょう？ 

約100リットル-４  約250リットル-４８  約500リットル-５９ 

問2． 名古屋市民の水道水はどこから引いているのでしょう？（いくつ選んでもよいですよ） 

地下水-１ 堀川-０ 庄内川-０ 木曽川-１１１ 長良川-０ 揖斐川-０ その他-０ 

問3． 長良川河口堰建設に名古屋市はどれだけ負担しているのでしょう？ 

０円-２  利子を含めて約55億円-１３ 利子を含めて約155億円-９４ 

問4． 長良川河口堰のゲートが開いたことがあるでしょうか？ 

これまで開いたことはない-２６ 洪水の時は開く-７２  

環境をよくするために上流に潮を入れることがある-１４ 

 

みなさん、どれを選びましたか？正解は赤字です。 

  

 

 

よみがえれ長良川ブースは盛況でした。 

お隣は名古屋地方気象台の「地球温暖化が

進むと未来はどうなる？」ブースでした。 

「名古屋の水道水源は木曽川」

は、老若男女問わず名古屋市民

以外の人にも常識のようです。 

なになに？何やっとるの？ へぇ～そうなの。 

多くの人が寄ってきました。少しは、河口堰問題に注目いただけたようです。 

プレゼントの「サツキマス」「よみがえれ長良川」ステッカーも大好評でした。 


